15/07/2024 11:06 about:blank

undefined - dimanche 14 juillet 2024

Actu locale | Autour d'Albertville

UGINE

Les travaux de réhabilitation de l'Ehpad La Nivéole inaugurés

Raymond Brassoud



Le ruban inaugural a été coupé par les élus présents à l'inauguration. Photo Le DL /R.B.

Commencés le 12 juillet 2021, les travaux de réhabilitation de l'Établissement hospitalier pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) La Nivéole ont été inaugurés ce jeudi 11 juillet, presque trois ans jour pour jour après leur début. Le bâtiment reste la propriété de la commune d'Ugine, mais la gestion en revient à l'Agglomération Arlysère depuis 2019.

L'inauguration de ces travaux a été l'occasion, ce jeudi 11 juillet, pour François Gaudin, viceprésident d'Arlysère, en charge des politiques sociales, de rappeler que le Centre intercommunal d'action sociale compte 447 collaborateurs, que la réhabilitation de l'Ehpad d'Ugine vient après la reconstruction de celle de Frontenex, et que l'amélioration de celle de La Bâthie va être engagée prochainement.

De son côté, Franck Lombard, maire d'Ugine et président d'Arlysère, est revenu sur les interrogations après la fusion en 2010 de La Nivéole (40 lits) et La Clairière (35 lits) juxtaposée du service hospitalier d'Albertville de l'unité de soins de longue durée (USLD), et l'évolution en 2019 avec la prise de compétence par l'Agglomération. « Aujourd'hui, on se rend compte que la mutualisation a permis d'accélérer l'investissement [...] et améliorer les services attendus par les résidents. »

Quant à Hervé Gaymard, président du conseil départemental de la Savoie, comparant l'Ehpad d'Ugine à d'autres en Savoie, « ici, c'est exemplaire ». « Ce qui compte avant tout, c'est la qualité du service, des locaux et des abords agréables. C'est vraiment une réussite. »

about:blank 1/2

15/07/2024 11:06 about:blank

La Maison Derobert, de l'Uginoise qui légua son terrain à la commune, devenue l'Ehpad La Nivéole a été inaugurée le 23 octobre 1996. Elle a connu des travaux de réhabilitation depuis son ouverture, mais n'en a pas subi d'une telle ampleur que ceux qui viennent de s'achever. Ces travaux ont été décidés après que le point a été fait sur les besoins et attentes dans le fonctionnement et l'organisation de l'établissement qui accueille 75 résidents répartis dans six chambres doubles (soit 12 personnes) et 63 chambres simples, auxquelles s'ajoutent deux chambres individuelles en hébergement temporaire pour des accueils de trois semaines à trois mois. Et en plus, deux unités protégées au rez-de-chaussée pour personnes souffrant de troubles (maladie d'Alzheimer ou apparentées), et un pôle d'activité et de soins adaptés, qui permet aux résidents porteurs de troubles cognitifs, de participer à des activités thérapeutiques. Pour le fonctionnement de l'établissement, 72 personnes s'occupent quotidiennement des pensionnaires.

Les travaux en site occupé, ont consisté en une rénovation globale de l'établissement avec rénovation des chambres et salles de bains avec reprise des peintures, sols, plafonds et sanitaires, ainsi que l'installation de lève-personnes sur rail, réalisation d'un bouclage eau chaude sanitaire, changement du portail et rénovation des ascenseurs. Deux chambres supplémentaires ont été ajoutées afin de proposer deux places d'accueil temporaire. Des réhabilitations ont aussi été faites pour de meilleures performances énergétiques.

Coût de l'opération : 2 925 755 € HT. ► Financement : État 200 000 € (dotation d'équipement des territoires ruraux) et 200 430 € (dotation de soutien à l'investissement local), caisse de retraite Klésia, 75 000 €, Caisse de retraite Apicil, 100 000 €, Agence régionale de santé, 1 283 400 €. Reste à la charge de la commune : 1 166 925 €.